



Busca Claudia adelantar sus programas sociales

La virtual presidenta electa **enviará plan de becas a niños y ayuda a mujeres para que las presente este gobierno**

LA TRANSICIÓN

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

Al asegurar que van a cumplir los compromisos de campaña, la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum anunció que la siguiente semana enviará una iniciativa a la Secretaría de Gobernación para que se apruebe la beca universal para niños de educación pública, y el apoyo a un millón de mujeres de 60 a 64 años.

“Nuestro objetivo es que la envíe el Presidente de la República para que no tenga que ser a partir del 1 de octubre, sino que se envíe antes, y la próxima semana le estaremos enviando la iniciativa a la Secretaría de Gobernación para que la pueda ver con el Presidente (...) y que ellos consideren el momento para enviarla al Congreso de la Unión”, dijo.

Adelantó que en 2025 comenzará la beca universal a estudiantes de educación básica. Primero se iniciará con los adolescentes de 12 a 15 años y después, cada año, se ampliará para las demás familias que tengan hijos en primaria y preescolar.

Respecto al apoyo a mujeres de 60 a 64 años, dijo que en 2025 llegará a un millón de beneficiarias por todo el país, lo cual será un reconocimiento al trabajo que las mexicanas hacen día con día a favor de la nación.

“Como llega una mujer Presidenta, hay que reconocer a las mujeres de México, a las mujeres mexicanas y por eso es este programa, para que al llegar a los 60 años no sólo sea un reconocimiento sino que tengan las mujeres un apoyo que les permita

CLAUDIA SHEINBAUM

Virtual Presidenta electa

“[Que el programa] no sólo sea un reconocimiento sino que tengan las mujeres un apoyo que les permita desarrollarse, generar autonomía para su desarrollo”

desarrollarse, generar autonomía para su propio desarrollo”, señaló Sheinbaum Pardo.

Agregó que estos nuevos programas sociales responden a los principios de la Cuarta Transformación y buscan garantizar los derechos para quienes más lo necesitan.



“No hay ni sorpresas, ni divisiones, somos parte del mismo proyecto, evidentemente cada uno de los millones de mexicanos que formamos parte de este proyecto pues venimos de orígenes distintos, somos un movimiento plural, pero que tiene muy claro hacia dónde vamos”, indicó.

Asimismo reiteró su rechazo a un distanciamiento con el presidente López Obrador. “¿De dónde? Si somos parte del mismo

proyecto y por eso votó el pueblo de México, por el proyecto de transformación, por eso le llamamos el segundo piso de la Cuarta Transformación de la vida pública”. En ese sentido, adelantó: “Voy a iniciar gira por el territorio, no sólo con el Presidente, sino también de agradecimiento (...) pienso que es importante que empiece a salir y hablar con gobernadoras y gobernadores electos”, destacó. ●



ARCHIVO. EL UNIVERSAL

La iniciativa para apoyar a mujeres de 60 a 64 años “será reconocimiento a su trabajo a favor de la nación”, dijo Sheinbaum.